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GENTE  
PERAJ 

“Formar parte de Peraj te cambia 

desde los pies hasta la cabeza, te lo 

llevas en el corazón, no vuelves a 

ser la misma persona a partir del mo-

mento en que lo conoces”. 

Rocío Ramírez, UAZ  

La Mtra. Rocío Ramírez, responsable del progra-
ma  UAZ—Peraj 

Rocío Ramírez,  

Universidad Autónoma de  

Zacatecas 
 

 

Responsable, desde 2016, del programa Peraj—

adopta un amig@ en la Universidad Autónoma de 

Zacatecas, Abogada y Maestra en Ciencias.  

 

¿Cuál es tu principal responsabilidad?  

Mi principal responsabilidad, como parte de Peraj es la 

gestión y la coordinación de los grupos, operar el progra-

ma en la Universidad y en las primarias en las que lo apli-

camos.  

¿Cuál es el evento que ha tenido más impacto pa-

ra ti?  

La Reunión Nacional de Peraj del 2018 en Zacatecas, 

donde nuestra Universidad fue la cede. Fue un evento 

muy significativo porque acercamos a todos los responsa-

bles de Peraj a nivel nacional, les enseñamos un poco del 

trabajo que hacemos y nuestra aplicación del programa.  

¿Qué es lo que más disfrutas de ser parte de Pe-

raj?  

La convivencia con los mentores y niños, va más allá de 

una relación. Formar parte de Peraj te cambia desde los 

Gente Peraj, entrevista Febrero de 2019. 
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La UAZ… 

 

 

La Universidad Autónoma 

de Zacatecas Francisco 

García Salinas (UAZ) es 

la máxima casa de estu-

dios en el estado del mis-

mo nombre. 

 

 

En 2018 celebraron los 

25 años de la Coordina-

ción de Vinculación, al 

mismo tiempo que los 10 

años del programa Pe-

raj—UAZ.  

 

 

Actualmente participa su 

onceava generación Pe-

raj en la UAZ, ha sido 

sede de dos Reuniones 

Nacionales, y actualmen-

te, es parte del Consejo 

Consultivo de Peraj des-

de 2018. 

 

pies hasta la cabeza, te lo llevas en el corazón, no vuelves a ser la mis-

ma persona a partir del momento en que lo conoces.  

¿Quiénes son más complicados, los mentores o los amigos? 

En ocasiones son ambos, va dependiendo. Este año tenemos un poco 

más complicados a los mentores, ya que al darles una beca, como en 

este ciclo, en muchas ocasiones trae algunas secuelas y tienes que 

exigirles más. Con los amigos todo es amor.  

¿Cuáles son los retos a enfrentar este nuevo ciclo?  

No promover el programa a través de una beca. En muchas de las oca-

siones los universitarios no ven más allá del programa por la cuestión 

monetaria, lo cual es algo equivocado; inmediatamente nos damos 

cuenta de ello y les llamamos la atención. Esta es la labor altruista que 

hacemos como Universidad y seres humanos. 

Alguna sugerencia para los que participan en Peraj – adopta 

un amig@... 

Que le echen muchas ganas. Mi Universidad lamentablemente funcio-

na en ciclos de 4 años y yo les sugeriría mucha paciencia, mucho amor 

a los niños, mucha dedicación y obviamente querer cambiar al mundo 

que, con un poquito, hacemos mucho. 

Los binomios de la UAZ, ciclo 2018—2019 .  


